

2. Kleidertauschmarkt



Ihr kennt das sicher auch. Ihr kauft euch ein Kleidungsstück, das euch gefällt, aber irgendwie ist es doch ein bisschen zu eng, zu weit, zu lang, zu was auch immer – und im Endeffekt hängt es für Ewigkeiten in eurem Kasten, ohne dass ihr es jemals angezogen habt. Kleidung wird oft aussortiert, wenn sie nicht mehr gefällt – selbst wenn sie keine Mängel hat. Das meiste landet dann erschreckenderweise im Müll. Alternativen wie Tauschen oder Leihen sind für die große Mehrheit hingegen noch Neuland.

Daher findet am **Sonntag, 13.11.2022**, der **2. Kleidertauschmarkt** im **Pfarrsaal Nüziders** von **13:00 – 17:00 Uhr** statt.

Wie funktioniert das:

- Die Kleidungsstücke sind intakt und sauber (Herbst- und Winterkleidung)
- Jeder bringt 3-5 Kleidungsstücke mit und kann auch so viele wieder mitnehmen.
- Auch Männer- und Kinderkleidung kann getauscht werden
- Übriggebliebene Kleidung wird gespendet